

PELERINAGES ORGANISÉS

Sept pèlerinages, dont deux nouveaux, nous ont amené 4,500 fidèles. Il y a donc eu progrès sur les années passées. Bravo !

Pèlerinages conjoints de Sainte-Geneviève, de Batiscan et de Champlain (1200 pèlerins, 6 août)

De 6 heures à 9, ce matin, nos amis, — plus de 500, — de Champlain, venus en voiture, nous ont tenus constamment occupés au confessionnal et à la Sainte Table. "Ma paroisse est au Cap aujourd'hui", témoigne M. le Chanoine Cloutier. Les fidèles de Batiscan et de Sainte-Geneviève au nombre de 500 sous la direction de leurs curés, Messieurs Lesieur et Bellemare, ne peuvent se joindre à eux que vers 10 heures, retardés qu'ils ont été par la vieille "Etoile" à peine remise de sa blessure reçue dans une récente collision.

Le Chemin de la Croix est remplacé par une touchante cérémonie au pied du nouveau Calvaire. Dans une vibrante allocution, entrecoupée de cantiques, le Père Francoeur parle de l'amour de Jésus et de Marie pour nous au sommet du Golgotha, des exemples de sacrifice qu'ils nous y donnent et des résolutions pratiques qu'ils nous inspirent.

L'émotion visible de l'assemblée nous prouve assez que la simple vue de notre Calvaire laisse dans les âmes de salutaires impressions.

Vive Jésus, vive sa Croix !
N'est-il pas bien juste qu'on l'aime,
Puisqu'en expirant sur ce bois
Il nous aima plus que lui-même ?

Le sermon, la procession et la bénédiction d'usage complètent la série des exercices, qui se sont déroulés avec beaucoup d'ordre et de piété.

Pèlerinages de Sainte-Angèle (500 pèlerins), de Saint-Casimir (700 pèlerins) et des Dames et des Demoiselles du Cap de la Madeleine (900 pèlerines, 13 août).